

Am Samstag den 14.07.2012 fand zum 2. mal die Veranstaltung „Kinderferientag 2012 der Stadt Voerde“ unter dem Thema „Angeln von A – Z“ statt. Gastgeber war der ASV Löhnen aus dem Bezirk Rechter Niederrhein.

Um 10.00 Uhr begrüßte der Jugendleiter Karl Heiz Schmitz die 31 Kinder und Jugendlichen im Alter von 8 bis 15 Jahren, darunter 5 Mädchen, zum Schnupperangeln. Eine große Anzahl von Betreuern aus dem ASV Löhnen ermöglichte eine perfekte Anleitung der Jungangler und Anglerinnen .

Nach einem gemeinsamen Foto für die regionale Presse wurde den ungeübten Teilnehmern von erfahrenen Anglern gezeigt , wie sie Ihre Angeln montieren müssen. Die " alten Hasen" waren da schon längst am Wasser. Es wurde mit hoher Motivation den Schuppenträgern nachgestellt, bis sich um 11.30 Uhr die Schleusentore des Himmels öffneten. Dank der guten Organisation des gastgebenden Vereins konnten alle Angler mit Schirmen ausgerüstet werden, so dass keiner mit dem Angeln aufhören musste.

Gegen 12.45 Uhr wurde eine Pause mit zünftigen Bratwurstessen eingelegt. Der geplante Casting-Wettbewerb musste leider auf Grund des schlechten Wetters abgesagt werden, was die Kinder und Jugendlichen nicht davon abhielt, in den Regenspauzen Probewürfe auf das Arenberg-Tuch zu versuchen. Als Alternativ-Wettkampf wurde ein Dart-Turnier im trockenen Vereinsheim durchgeführt. Nach der Mittagspause angelten trotz anhaltender Schauer alle gestärkt weiter, leider ohne jeden Fischkontakt. Bei diesem Wetter aber auch kein Wunder.

Genauso wenig fingen die Senioren des RhFV beim Verbandsstillwasserangeln 2011 ebenfalls keinen einzigen Fisch.

Der See ist halt nicht einfach zu befischen.

Gegen 15.30 Uhr beendete die Jugendleitung des ASV Löhnen den Angeldurchgang. Es folgte die Siegerehrung, bei der die 5 Besten des Tages geehrt wurden. Neben Sachpreisen erhielten diese eine kostenlose Mitgliedschaft im ASV Löhnen für das Jahr 2012. Nach interner Vorstandsabstimmung wurden den 5 teilnehmenden Mädchen ebenfalls eine kostenlose Mitgliedschaft für 2012 angeboten. Der Grund dafür war ihre hohe Motivation und der Einsatz, sowie die ruhige und durchdachte Vorgehensweise beim Angeldurchgang. Alle jugendlichen Teilnehmer fuhren hoch zufrieden und mit dem Vorsatz " Nächstes Jahr sind wir wieder dabei" nach Hause. Karl Heinz Schmitz konnte am Ende der Veranstaltung viele neue Jugendliche im Verein begrüßen und es werden sicher noch mehr folgen.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Beteiligten des Angelsport- und Gewässerschutzverein An der Deichkuhle e.V. Voerde-Löhnen für ihre herzliche Gastfreundschaft sowie für eine perfekte Organisation bedanken. Es war ein toller Tag.

Andreas Alshut